

Sarreguemines 329km900 pour les 80 ans de l'USEP

Ce mardi a eu lieu au stade Coubertin de Sarreguemines, la traditionnelle "course longue" à destination des CP CE1 et CE2 de l'USEP de Sarreguemines. Cinq écoles étaient présentes, soit 227 élèves. Ces derniers avaient préparé cet événement par un module course longue où chaque élève s'était entraîné à courir pendant une durée minimum adaptée à son âge de 7 à 13 minutes.

La particularité de cette rencontre sportive est que les classements individuels et par classe ont laissé place à une performance collective pour fêter les 80 ans de l'USEP. La distance parcourue par chaque élève a été additionnée pour obtenir une distance totale de 329km 900m, une belle performance pour ces enfants de 6 à 8 ans.

De nos jours, l'Usep organise des activités sportives pour les enfants de l'école publique en appui de l'éducation physique et sportive dispensée par les professeurs des écoles. Coanimée par des enseignants et des parents, elle réunit 730 607 licenciés enfants et 42 891 animateurs adultes bénévoles au sein de 8 494 associations, ce qui en fait la 4e fédération sportive de France.

